



「豊かな人間性をもち、たくましく 自律した子の育成」

仲良く助け合う子・自ら学びよく考える子
元気で明るい子・家庭や郷土を愛する子



R7.11.26 No.9

公開研究発表会

11月14日の午後、文部科学省と石川県教育委員会の指定を受けた公開研究発表会を行いました。他校等から124名の参観者を迎えて、多くの学びを得ることができました。

この発表会に向けて、全職員で人権教育やウェルビーイングを中心に研修を重ね、深く学び、その学びを子どもたちへの実践（授業や関わり）へつなげてきました。

参観者からは、「自分も相手も理解し合い、尊重し合い、大切にして、よりよく生ききることができるよう、自分自身の子どもたちへの接し方を考え直さなくてはいけないと感じました。」「学習の場面以外でも、ウェルビーイングを取り入れ学校全体で取り組んでいることがすごく伝わりました。」等の感想をいただきました。

お子様の人権や自他尊重の意識が、少しでも広がったり深まったりしていましたら幸いです。発表会は終わりましたが、今後も継続して取り組んでいきます。ご協力のほど、よろしくお願ひします。

なお、発表会当日には、育友会執行部から14名のお手伝いをいただきました。心より、感謝申し上げます。



マラソン記録会

11月5日に、校内マラソン記録会を行いました。

今年度は、運動場を使った特設コース（1周400m）での記録会でしたが、子どもたちは力いっぱい頑張っていました。

当日は、いしかわ教育ウィーク中ということもあり、多くの保護者の皆様のあたたかいご声援をいただきました。ありがとうございました。



5年 収穫祭

11月18日に、地域や育友会の方々（総勢27名）のお力を借りて、5年生が収穫祭を行いました。

杵の持ち方を教えてもらい、杵の重さに耐えながら餅をついたり、餅にきなこをつけたりと、様々な体験ができました。

餅つきのあとには、つきたてのお餅をおいしくいただきました。



防犯カメラ 設置

防犯カメラ4個（低学年玄関、高学年玄関、来賓玄関、運動場玄関）と、職員室にモニターと録画装置が設置されました。

資源回収の費用から、ご負担いただきました。ありがとうございました。